

Protokoll der Sitzung des Ortsbeirates – Stadtteil Runkel

am Montag, den 21. Januar 2019

Anwesende: Michel Kremer
Armin Naß
Christoph Demel
René Langrock

Entschuldigt: Eberhard Bremser

Beginn: 19:30 Uhr

Top 1 – Eröffnung, Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Ortsvorsteher Kremer eröffnet die form- und fristgerecht einberufene Sitzung des Ortsbeirates und begrüßt die Mitglieder. Er stellt die Beschlussfähigkeit des Ortsbeirates fest.

Top 2 – Besprechung des Haushaltes 2019

Vom Ortsbeirat wurde der Investitionsplan für den Ortsteil Runkel besprochen.

- EKVO-Maßnahmen in den von Runkel betreffenden Straßen
- IKEK Runkel, 1/2-Stelle für das Marketing (Ausgaben kommen als Zuschuss zurück)
- Bordsteinabsenkungen
- Endausbau Kappesborder Berg
- Parkplatz Stadthalle; bei dieser Maßnahme will der Ortsbeirat bei der Planung mit einbezogen werden
- Schleuseninsel → das Gebäude wird abgerissen/gesperrt; auch bei dieser Maßnahme will der Ortsbeirat bei den Planungen mit einbezogen werden.
- Umkleide Stadthalle, diese Maßnahme wird vom Ortsbeirat begrüßt und unterstützt
- Decke Stadthalle, auch bei diese Maßnahme wird vom Ortsbeirat unterstützt
- Hot Spots in Runkel

Nachfolgende Maßnahmen sind für Runkel auch wünschenswert:

- Pflastern der Bänke an der Bleiche
- Pflastern hinter der Stadthalle, Platz für das Zeltlager im Sommer
- Anlage in der Lahngasse, Gefährdung der Fußgänger durch die Wurzeln der Bäume
- Kastanienallee an der Bleiche neu pflanzen, damit der Weg ähnlich angelegt wird wie es früher war

Top 3 – Lebendiger Adventskalender 2018

Der Ortsvorsteher teilt mit, dass der Adventskalender wieder ein Erfolg war und nach Abzügen der Ausgaben noch 1.020,00 € eingenommen wurden. Mit den Erlösen aus 2017 und der Spende von Bach-Benischke sind für den Spielplatz beim Kindergarten etwa 3.000,00 € vorhanden.

Im Haushalt sind jedes Jahr 10.000,00 € für Spielgeräte eingestellt. Deshalb soll nachgefragt werden, welchen Betrag wir von diesem Haushaltsposten erhalten können.

Top 4 – Verschiedenes

- In der Schadecker Straße wurde die Treppe behindertengerecht umgebaut
- Umsetzung einer Runkel-App
- Wie ist der Schulweg besser abzusichern, Treppe vom Weg der Jakob-Hardt-Straße zur August-Gerhard-Straße? Durch die Hecken ist die Treppe von der Straße aus schlecht einzusehen, Unfallgefahr.
- Beleuchtung Eiscafé, Am Börnchen. Ist es möglich auf der Mauer Lampen anzubringen?

Da keine weiteren Wortmeldungen eingehen, beschließt Ortsvorsteher Kremer die Sitzung um 20.55 Uhr.

gez. *Kremer*
(Kremer Ortsvorsteher)

gez. *Demel*
(Demel stellv. Schriftführer)